

ENERGÍA PUNTO CERO - ENERGÍA LIBRE - ESPIRITUALIDAD Y CONCIENCIA - ESTRELLA TAYGETA

Published 6 February 2020 by Despejando Enigmas, Robert

Robert: ¿Cómo se podría enlazarla Energía Libre con la espiritualidad-conciencia? Lo básico, como por ejemplo con los ordenadores cuánticos necesitas conocimientos del Éter y de las líneas de tiempo, además de materiales y matemática basada en 12. Porque en Navegación Estelar ya sabemos más o menos como se enlaza con la conciencia el tema, pero ¿y con la Energía Libre? ¿Qué es lo básico que necesitan para que todo esto funcione?

Swaruu (9): Es que recuerden que todo es conciencia, y el Éter es conciencia, y la gravedad es un flujo vector dentro del Éter. Entonces, en donde sea que pongan su atención se creará "eso" a lo cual le ponen atención. La Ley de los Espejos.

Esa energía que crea lo que están pensando, lo que hace que se manifieste algo tangible, es Energía Punto Cero o Libre. Lo usan todo el tiempo. La matemática base 12 solo sirve para explicar científicamente (no humano) el cómo funciona toda la dinámica energética del Éter, poderla predecir y poder fabricar aparatos que acentúen o que exploten estos principios con máxima eficiencia en forma de reactores.

Sus mentes son escalares, son los traductores entre el Éter y lo que ustedes llaman mundo material. Pero todo es energía, y el mundo material solo es una idea personal y compartida colectiva. Es una ilusión. Aunque parezca dura esa mesa, no existe, es una idea.

En la Navegación Estelar, se deja ver un mapa estelar como en posiciones fijas y distancias, como en un mapa tradicional a favor de un mapa de interacciones matemáticas dentro del Éter. Es aquí en donde entra la matemática base 12. Es como en "la Matrix", las películas. No ven el mundo, calles y personas, solo números y sus relaciones entre sí, es lo mismo. Por eso se sabe que vivimos en una Matrix energética codificada matemáticamente y no en un mundo real, físico y determinista.

Robert: Lo que me asombró también fue lo siguiente: esa energía que crea lo que están pensando, lo que hace que se manifieste algo tangible, es Energía Punto Cero libre, lo usan todo el tiempo. ¿Eso es Energía Punto Cero?

Swaruu (9): La Energía Punto Cero tiene su nombre porque dentro de una interacción energético matemática, dentro de un sistema o matriz, se crea un punto de descompensación entre dos polos, creando una chispa usable como energía.

Pero tu mente hace lo mismo. Saca una idea del Éter, que es lo mismo que tener conexión con la Fuente, lo que realmente eres, y lo traduce a un flujo de atención gravedad que crea una secuencia matemática ordenada de pulsos, la formación de los armónicos de una frecuencia, que convertirá tu idea etérica en algo material, porque la creación de una armónica crea nodos, y los nodos se juntan para crear materia con la forma específica de la armónica. La armónica es matemática.

Entonces, lo que piensas se transforma en materia. El Éter se convierte en materia. La forma del pensamiento es la armónica, por lo que es fundamental ser conscientes

de nuestra consciencia y del poder que tenemos.

Es decir, tengan cuidado con lo que piensan, porque eso atraerán. Lo único que hago es explicar con ciencia no humana el cómo funciona la Ley de la Atracción, a la que nosotras llamamos Ley de los Espejos.

Robert: Y la gravedad, este flujo dentro del Éter, dentro de la consciencia que le da el empuje creativo, nuestro enfoque ¿sí?

Swaruu (9): El hecho de que tengas consciencia de lo que eres, que existes, que eres “pienso, luego soy”, eso es la Energía Creadora, tu mente, tus sueños y tus temores, eso es lo que da los armónicos. El Éter no sabe de maldad, ni de amor, solo es, tú le das esa forma.

Robert: Entiendo, y ¿cómo se vincula la gravedad con la Energía Punto Cero?

Swaruu (9): La gravedad es un flujo de energía, un “flux”, un vector de movimiento materia-información. La despolarización entre el lado del Éter y el lado material es un “flux” o flux energético, y eso es la gravedad. Una despolarización es una chispa. Una suficientes chispas en forma controlada y tienes un sol en miniatura dentro de tu reactor.

La Fuente y el Éter:

Swaruu (9): Desde una u otra perspectiva se podría argumentar que el Éter es una cosa, y el mundo material es otra, dualidad ahí. Éter y no Éter. Pero eso sería una percepción desde el mundo material solamente. Desde el punto de vista absoluto, el Éter no podría tener dualidad, porque ya lo es todo como un conjunto o suma. Todo es Éter, entonces no tiene dualidad, solo es, y no se puede describir qué es, porque al intentarlo eso no sería suficiente descripción, por lo tanto no sería solo su descripción.

Robert: Digamos que las frecuencias y el acceso al Éter, de algún modo, limitan a las personas con una frecuencia baja, ¿eso sería correcto?

Swaruu (9): Desde el punto de vista de ellos sí, pero también son Éter y están contenidos en el Éter, porque al estar en frecuencias bajas no pueden ver o comprender lo que sea más complejo que su propia percepción, o sea, lo que son ellos mismos. Porque una persona no tiene una frecuencia, es una frecuencia.

Robert: ¿Pero si todos estamos en el Éter, qué es lo que nos hace estar en distintas densidades, solo nuestro punto de observación?

Swaruu (9): Solo nuestro punto de observación, el cómo interpretamos la realidad. Todo ya está ahí, solo es que una persona o punto de atención solo podrá ver hasta su propio límite y no más allá, y negará fervientemente que haya más de lo que puede ver. Es el viejo ejemplo de que un 3 solo puede ver hasta el número 3, 1 y 2, pero el 3 no el 5, pero el 5 sí puede ver al 3 y todo lo que el 3 puede ver.

Robert: Es decir, eres regresivo porque tu punto de observación que está en la Fuente está observando frecuencias bajas, ¿eso sería correcto?

Swaruu (9): Sí, en parte. Más bien estás en una frecuencia concordante con esa posición o punto bajo de la Fuente.

Robert: Es decir, si la Fuente lo es todo, debe contener por fuerza regresivos también.

Se dice que los regresivos vienen de La Fuente Oscura.

Swaruu (9): No puede haber tal cosa, Fuente Oscura o Fuente de la Luz. La luz también se puede usar para cegar, así que no es tan positiva, piensa en dualidad. La Fuente lo es todo. Como los regresivos solo escogen ver el lodo en el guardabarros del auto, otras personas verán pintura brillante, luces, el cuero de adentro. Todo es el auto, todo es la Fuente, pero como lo es todo, incluye lo bueno y lo malo, y solo depende de cada punto de atención-conciencia el interpretar si algo que está percibiendo es bueno o malo, porque eso es relativo.

Robert: “¿Dónde está Dios?”

Swaruu (9): El donde está no aplica, porque aquí lo que aplica es el concepto de la no localidad. Es decir, está en todo lo que existe como una fuerza que es el Éter y cada conciencia es el Éter y crea bajo su propia interpretación y su propia percepción el mundo mal llamado físico, y solo de acuerdo a su nivel de percepción y frecuencia particular. Por lo tanto, no tiene localidad, y en si es la base misma del principio de no localidad del Éter.

El amor incondicional:

Swaruu (9): El amor incondicional no es la frecuencia más alta, porque aún hay dualidad en el mismo concepto. Amor incondicional vs todo lo que no sea amor incondicional. Mientras que con integración ya no importa qué es amor o no, solo lo es todo. Y en sí se puede argumentar que eso es amor puro, porque el amor es hacer que algo forme parte de nosotros. Aun así, aún persiste el concepto amor, por lo tanto no amor. Integración es todo, es la Fuente, el Éter. No puede haber dualidad en la Fuente ni en el Éter.